

Place à la relève



Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
du Centre-Ouest-
de-l'Île-de-Montréal
Québec

Une présentation du Centre de réadaptation Lethbridge-Layton-Mackay du CIUSSS Centre-Ouest-de-l'Île-de-Montréal



Centre de recherche interdisciplinaire
en réadaptation du Montréal métropolitain

Conférence organisée par la relève scientifique pour favoriser l'excellence en recherche.

Renaître l'intérêt de la pratique érudite grâce à des stratégies PERSONA-lisées et inspirées du marketing social



Mickael Santos-Kouchak

Candidat à la maîtrise en santé publique à l'École de santé publique de l'Université de Montréal (ESPUM).

Mickael détient un baccalauréat par cumul en sciences biologiques et santé mondiale de l'Université de Montréal. Il s'intéresse à la promotion de la santé, le marketing social, l'innovation et l'application des connaissances auprès des professionnels.e.s du monde de la réadaptation physique. Son projet de maîtrise s'intéresse à l'intégration des données probantes par la pratique érudite au travers des outils Diamants créés au CIUSSS du Centre-Ouest de Montréal.

Mickael holds a bachelor's degree in Biological Sciences and Global Health from the University of Montreal. He is interested in health promotion, social marketing, innovation and knowledge translation among rehabilitation professionals. His master's project focuses on the integration of evidence-based data through scholarly practice using the Diamant Tools developed at the CIUSSS West-Central of Montreal.

L'intégration des meilleures pratiques cliniques est un engagement soutenu par plusieurs instances provinciales et fédérales pour améliorer la qualité des soins en réadaptation. Pourtant, en contexte de restriction budgétaire, l'écart entre les connaissances scientifiques et leur application sur le terrain demeure un défi majeur. Cette présentation propose une réflexion sur des stratégies de promotion de la pratique érudite en développement au Centre de réadaptation Lethbridge-Layton-Mackay. Découvrez et participez à la définition de profils de différent.e.s acteurs.trices de la pratique érudite par l'entremise de *personas*, qui sont des personnages fictifs représentant des publics ciblés par le changement de pratique.

The integration of best clinical practices is a commitment supported by several provincial and federal bodies to improve the quality of rehabilitation care. However, in the context of budgetary constraints, the gap between scientific knowledge and its application in the field remains a major challenge. This presentation invites reflection on strategies for promoting scholarly practice currently being developed at the Lethbridge-Layton-Mackay Rehabilitation Centre. Discover and contribute to defining profiles of various actors in scholarly practice through personas—fictional characters representing target audiences for practice change.

Date et heure : April 17 avril 2025

Date and time : 12h00-13h00

Contact : Chantal Robillard, coordonnatrice de recherche clinique

Langue : chantal.robillard.mab@ssss.gouv.ac.ca

Language : Français.

Endroit : En virtuel sur la plateforme Zoom.

Location :

Réservez votre place :

Reserve your spot :

